



鶴野運営委員長から入館1万人目の記念品が贈られた山崎さん(右)

ちいちい茶屋 開館1周年

記念セレモニーを盛大に開催
1万人目の入館者に記念品贈呈

地井武男ふれあい記念館で7月25日、オープン1周年を記念するセレモニーが開催されました。

セレモニーは市場まつりと同時開催。来場者にはオリジナルミニタオルや地井さんの手書きイラストが描かれた特製うちわが配られた他、地元・西本町囃子連によるお囃子の演奏が行われ、たくさんの人が集まる中で盛大に祝いました。

同館にはオープン以来全国からファンが訪れ、同月12日には入館者数1万人を突破。セレモニー内で、1万人目となった銚子市在住の山崎志津江さんに対して記念品が贈られました。

平和を願って5万5千羽飾る

平和の像に千羽鶴

八日市場駅前の広場で8月1日、「平和の像」に千羽鶴を捧げる祈念式が開催されました。

これは市の平和事業の一環として実施されたもので、捧げられた折り鶴5万5千羽は、平和を願い市内の各学校や福祉施設、市民の皆さんから寄せられたもの。式典では、出席したシニアクラブ連合会、ボーイスカウト、ガールスカウト、市内中学校の代表が順に鶴を捧げ、黙とうしました。

千羽鶴は終戦記念日の15日まで飾られた後、広島平和文化センターと長崎原爆資料館に贈られました。



千羽鶴を捧げる参加者

7月26日

のさかふれあい祭り

(野田地区今泉)

鮮やかな衣装のピアダンス



子ども神輿が野栄総合支所からさざんか広場までの間を威勢よく練り歩きました。やぐらが組まれた広場では、ピアダンス、のさか太鼓、民謡、カラオケなどが披露されました。

7月23、24日

富谷愛宕神社祭礼

(中央地区八日市場口)

女神輿が華を添える(24日)



23日は、白装束をまとった神楽師による御神幸行列が、お囃子に合わせて区内を厳かに巡行しました。24日は、神輿が威勢よく練り歩き、特に日暮れからは大きなにぎわいを見せました。

夏の風物詩

祭り&伝統行事

フォト日記

夏は、各地区で祭りを中心として伝統行事などが行われます。この夏取材に伺った祭りを写真で紹介します。

ドキドキのサッカークリニック

ジェフのコーチがのさかFCを指導

ジェフユナイテッド市原・千葉(ジェフ)の特別コーチによるサッカー講習が7月5日、野手浜総合グラウンドで行われ、のさかFCの子どもたち47人が参加しました。

指導に訪れたのはジェフのアカデミーコーチ・江波戸さんと高田さんで、子どもたちにスキルアップとサッカーの楽しさを伝えることを目指して練習開始。当初は緊張感いっぱいの子どもたちでしたが、コーチが即席でニックネームを付けて呼ぶなど和やかな雰囲気の中進められ、笑顔あふれる練習になりました。



コーチを囲むのさかFCの子どもたち

完成直後のセンター内部(調理室)



椿海地区春海に建設中だった新学校給食センターが完成し、9月3日から市内小中学校、幼稚園への給食提供が始まります。

新センターは、これまでの八日市場、野栄の2センターを統合したもので、調理室内には直径110cmの煮炊き窯を6基設置し、1日の調理能力は最大4,000食分。地元食材を取り入れたメニュー作りを力を入れて、安心でおいしい給食づくりに取り組みます。

※施設の詳細については、10月号で紹介します。

おいしい給食を届けます 新給食センター始動

県下の1番員

県消防操法大会で中央6部・伊藤さん

第50回千葉県消防操法大会が7月26日、県消防学校(千葉市)で開催され、本市から中央分団第6部が出場しました。

同部は海匝地区代表としてポンプ車操法の部に出場し、炎天下の中、メンバーそれぞれが日ごろ磨いた技術を披露。1番員を務めた伊藤誠一さんが、最優秀1番員の個人賞を受賞しました。団体では10位の成績を収めました。



出場した中央分団第6部
(伊藤さんは右から2人目)

8月15日

西小笹青少年健全育成祭

(共興地区西小笹)

元気いっぱい子ども神輿が出発



八幡神社祭礼に合わせ、子どもの健やかな成長を願い開かれ、今年で46回目。子ども神輿が区内を練り歩いた他、会場の神社境内ではスイカ割りやスーパーボールすくいなどが催されました。

8月14日

片子の盆綱

(飯高地区片子)

境内につり下げられた盆綱



同地区伝統の盆行事で、各家庭から持ち寄ったわらを使い編み上げられる盆綱は、長さ20mにもなる大きなもの。出来上がった盆綱は、妙印寺境内の2本の大きな木の間につり下げられました。

7月27、28日

竈部田星宮神社祭礼

(中央地区八日市場ハ)

担ぎ手の熱気があふれる27日



26日は、住民による出店が並ぶ「お祭り広場」が開かれ、多くの人でにぎわいました。27日は、3基の神輿が練り出し、大きな掛け声とともに区内を一日かけて練り歩きました。